

Premian a periodistas divulgadores de la ciencia



Por:Lorenzo Oquendo

La Habana, 8 abr (RHC) El Paraninfo de la Academia de Ciencias de Cuba resultó digno escenario para premiar a profesionales de la prensa que participaron en el Concurso de Periodismo Científico Gilberto Caballero In Memoriam, en su XXII edición.

Recibieron el reconocimiento periodistas del país que presentaron trabajos en prensa radial, escrita, televisiva y digital entregados por directivos del ministerio de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente que avalan dictámenes de jurados correspondientes.

Iramis Alonso, directora durante varios años de la Revista Juventud Técnica, quién obtuvo el Premio por la Obra de la Vida en Prensa Escrita destacó el periodismo científico especializado actualmente en Cuba y puntualizó que la ciencia es fundamental para el desarrollo económico del país.

Afirmó que el premio es un estímulo para las personas dedicadas a ese trabajo en la prensa y sumar además a jóvenes periodistas a la profesión con el contenido científico técnico.

Jorge Legañoa vicepresidente de la Unión de Periodistas de Cuba expresó que la premiación es un reconocimiento a periodistas sobresalientes en la ciencia con trabajos de beneficio nacional.

Presenciaron la premiación José Fidel Santana viceministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, directivos de la entidad y comunicadores de instituciones del país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/187894-premian-a-periodistas-divulgadores-de-la-ciencia>



Radio Habana Cuba